



Cité administrative d'État Au service des agents et des administrés Lyon 69

Ensemble tertiaire à la silhouette parfaitement identifiable, le Centre administratif d'État affirme la présence d'une institution majeure dans le quartier lyonnais de la Part-Dieu. Les pavillons s'organisent autour d'un alignement de platanes anciens constituant un véritable poumon vert. Ouvert et transparent, le socle actif en double niveau abrite un vaste hall.

Maître d'ouvrage
Architecte(s)
associé(s)
Programme

Surface (SPL)
Coût des travaux
Performance

Direction départementale des territoires du Rhône
Anne-Sophie Rigal

Projet de bureaux et restaurant inter administratif pour agents de l'État
18 400 m²
58 100 000 €
E1C2